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Trágica combinação 
entre jovens e armas

No momento em que o país encontra-se estar-
recido por casos de violência envolvendo menores, 
caso da chacina de Suzano, em São Paulo, na qual 
dois ex-estudantes de um colégio invadiram a uni-
dade e mataram e feriram alunos e funcionários, a 
Sociedade Brasileira de Pediatria (SBP) divulga nú-
meros alarmantes sobre vítimas de armas de fogo 
na faixa etária até 19 anos.

Segundo o levantamento, de 2016, último ano 
com dados disponíveis de uma série histórica ini-
ciada em 1997, foram registrados 9.517 óbitos re-
lacionados a armas com crianças e adolescentes 
em todo o país. 

O montante é praticamente o dobro do identi-
ficado 20 anos antes – 4.846 casos – e representa, 
em valores absolutos, o pico do período. 

Os dados são um claro indicativo de que o po-
der público precisa agir, com urgência e empenho, 
para reduzir e controlar com mais eficiência o 
acesso de crianças e adolescentes às armas. 

Também deve-se desenvolver, o quanto antes, 
políticas públicas mais agudas de controle de tal 
tipo de violência, na área de segurança e, sobre-
tudo, no setor de educação. 

O Vereador Felipe 
Viana fez um pro-
nunciamento na 

sessão do dia 18 de março, 
quando levou para o debate 
um tema em evidência no 
território Nacional, a segu-
rança nas escolas públicas.

Baseado no massacre 
que aconteceu na escola 
de Suzano, interior de São 
Paulo, onde várias pesso-
as foram assassinadas. Na 
oportunidade o vereador 
pediu um plano da Secre-
taria Municipal de Educa-
ção, para instalação de 
sistema de câmeras nas 
escolas da rede municipal 
de Tauá. Segundo o vere-
ador, as escolas munici-
pais não dispõem de um 
equipamento de vigilância 
eletrônica. Ele entende 
que o sistema de vídeo é 
essencial para um trabalho 
de investigação e até para 
monitorar a frequência do 
aluno a escola.

O parlamentar também 
defende que haja um trei-
namento dos vigias e por-
teiros de escolas para uma 

Foi assinada no dia 1º 
de abril, na Câmara 
Municipal de Tauá, 

a ordem de serviço para 
a recuperação de 307,8 
quilômetros da BR-020 

Câmara Municipal de Tauá sedia assinatura 
da ordem de recuperação da BR-020

Vereador pede implantação de câmeras 
de vigilância nas escolas e a permanência 
da unidade do SINE/IDT

melhor prestação de servi-
ço. Segundo ele, o sistema 
de câmeras vai servir até 
para controle da chegada 
e da saída dos veículos do 
transporte escolar. Ele pe-
diu que seja enviado oficio 
a Secretaria de Educação, 
para que seja feito um 
levantamento para saber 
a quantidade de câmeras 
necessárias para implanta-
ção do projeto em toda a 
rede Municipal de ensino. 

O vereador Felipe Via-
na, também abordou a 

possibilidade de desativa-
ção da Unidade do SINE/
IDT de Tauá. Segundo ele, 
o governo federal diminuiu 
o repasse para o funciona-
mento das unidades e o Es-
tado tem que bancar toda 
a despesa, resultando no 
fechamento de unidades 
para uma adequação ao 
orçamento. 

O vereador defendeu a 
permanência da unidade, 
enfatizando que o municí-
pio banca quase todas as 
despesas do SINE, além de 

ter uma grande importân-
cia na busca por empregos 
e dos encaminhamentos 
de outros serviços como o 
seguro desemprego. 

Em aparte o vereado 
Welington Júnior lamen-
tou a situação dizendo 
que só vai sofrer a po-
pulação mais carente do 
Município e da região. Ele 
comparou à situação com 
a da agência do INSS, que 
agoniza com a falta de 
funcionários e principal-
mente de peritos.

nos trechos entre os mu-
nicípios de Canindé a Boa 
Viagem e de Boa Viagem à 
divisa do Piauí. 

A solenidade contou 
com as presenças do co-

ordenador da bancada fe-
deral do Ceará, deputado 
Domingos Neto (PSD); da 
deputada estadual Patrí-
cia Aguiar (PSD); da supe-
rintendente do DNIT, Liris 
Campelo; do prefeito de 
Tauá, Fred Rêgo; e o pre-
sidente da Câmara, verea-
dor Valdemar Júnior. “A re-
cuperação desse trecho da 
BR-020 é um antigo desejo 
de milhares de pessoas que 
utilizam essa rodovia”, 
destacou Domingos Neto. 

“As obras concluídas 
trarão mais segurança, 
conforto e qualidade na 
trafegabilidade para essa 
rodovia que liga dois es-
tados: o Ceará e o Piauí”, 
justificou Patrícia Aguiar.  

A Construtora responsá-
vel pelo serviço é a AL Tei-
xeira Pinheiro, que venceu 
a licitação para as obras 

nos dois trechos da rodo-
via federal.

A recuperação da BR-
020 foi dividida em dois 
trechos: 
– Trecho Divisa CE/PI-Boa 
Viagem
A licitação do trecho que 
atende aos municípios de 
Boa Viagem-Cruzeta (Pe-
dra Branca) – Tauá – Pa-
rambu até a divisa entre 
os Estados do Ceará e 
Piauí, terá 203,2 quilôme-
tros recuperados. 
– Trecho Boa Viagem-
-Canindé

De acordo com o Edi-
tal de Licitação, no trecho 
Boa Viagem-Madalena-Ca-
nindé, os serviços serão 
realizados do KM 203,2 ao 
KM 308,8, com um cus-
to de R$ 8.698.261,800, 
numa extensão 105,6 de 
quilômetros.
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A deputada estadu-
al Patrícia Aguiar 
(PSD) apresentou 

proposição à Mesa Direto-
ra da Assembleia Legislati-
va que prevê a criação de 
uma comissão permanente 
no Legislativo Estadual em 
defesa do idoso. A propos-
ta deverá ser analisada 
pelos deputados que estão 
trabalhando da Reforma 
Regimento Interno.

“O Brasil é um país em 
que o envelhecimento da 
população caminha a pas-
sos largos, mas sabemos 
que existem deficiências 
nas políticas públicas vol-
tadas para o idoso e a cria-
ção de uma comissão per-

A deputada estadual 
Aderlânia Noronha 
(SD) apresentou 

proposição à Comissão 
de Reforma do Regimen-
to Interno da Assembleia 
Legislativa que dispõe so-
bre a criação da Comissão 
de Defesa dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência, 
destinada a acompanhar, 
monitorar e fiscalizar, de 
modo contínuo, as propo-
sições e ações voltadas às 
pessoas com deficiência 
em todo o Estado. 

De acordo com a pro-
posta, além das funções 

Presidente da Co-
missão da Infância 
e Adolescência da 

Assembleia Legislativa, 
a deputada Érika Amo-
rim (PSD) quer ampliar as 
ações do órgão técnico. 
A parlamentar já articula 
visitas a entidades de aco-
lhimento institucional em 
Fortaleza. O objetivo, se-
gundo ela, é conhecer as 
condições estruturais das 
unidades e obter informa-
ções sobre cada um dos 
abrigados.

Além disso, Érika cha-
ma a atenção para de-
bates sobre a primeira a 
infância. “Priorizar a pri-
meira infância é formar 

Érika Amorim intensifica ações da Comissão 
da Infância e Adolescência

adultos melhores. Diante 
dessa premissa, vamos 
nortear nossas ações e 
debates com o viés cien-
tífico. Estímulo e acom-
panhamento na primeira 
infância podem quebrar 
ciclos de pobreza e vulne-
rabilidade”, destaca.

Outra bandeira defen-
dida pela parlamentar é o 
combate à exploração se-
xual infantil de crianças e 
adolescentes. “Estes são 
temas iniciais. Ainda há 
muito a ser discutido e pen-
sado para melhorar a vida 
de nossas crianças e jovens. 
Estamos elaborando um ca-
lendário de ações que irão 
intensificar a atuação da 

Comissão da Infância e Ado-
lescência”, declara.

Para Érika, é impor-
tante, também, fomen-
tar o debate acerca da 
violência entre e contra 
os jovens. “O bullying, 
a masculinidade tóxica, 
o cuidado com a saúde 
mental são fatores que 
merecem nossa atenção. 
Como combater e evitar 
essas situações é uma 
preocupação da comissão. 
Medidas preventivas são 
fundamentais”, avalia.

Além da análise de 
propostas legislativas e da 
realização de audiências 
públicas com entidades 
organizadas da sociedade 

civil, como projetos de lei 
e requerimentos, a Co-
missão vai receber, ava-
liar e investigar ameaças 
ou violações dos direitos 
das crianças e adolescen-
tes; fiscalizar programas 

governamentais para esse 
público e colaborar com 
entidades não governa-
mentais que atuem na 
defesa dos direitos das 
crianças e adolescentes. 
As reuniões ordinárias da 

Comissão da Infância e 
Adolescência da Assem-
bleia Legislativa do Esta-
do do Ceará acontecem 
todas as quintas-feiras, a 
partir das 8h30, no Com-
plexo das Comissões.

Deputada Aderlânia apresenta proposta à 
Comissão de Reforma do Regimento Interno da AL

Deputada Patrícia Aguiar 
defende criação de comissão 
permanente em Defesa do Idoso

manente traria os olhares 
e a atenção necessários 
para a construção de uma 
política sólida com ações 
e projetos voltados para o 
idoso”, justifica Patrícia. 

Para compreender a 
realidade vivenciada por 
essa faixa da população, 
a deputada está visitando 
instituições voltadas para 
os idosos. Nesta sexta-fei-
ra (29), Patrícia visitou o 
Lar Torres de Mello, que 
abriga atualmente 230 
idosos entre 60 e 104 anos 
de idade.

Ao lado da gerente-ge-
ral da instituição, Liduína 
Aragão, a deputada visitou 
todo o Lar e viu o trabalho 

desenvolvido em benefício 
dos idosos.

“É trabalho valoroso, 
que conta com 136 fun-
cionários, além de um 
serviço de voluntários, 
mas sabemos que man-
ter uma instituição exige 
um grande volume de re-
cursos e vamos trabalhar 
para que esse serviço de 
qualidade continue sen-
do prestado em benefício 
da população”, destacou 
Patrícia. 

O Lar Torres de Mello 
tem mais de 100 anos de 
existência e tem um custo 
mensal para as despesas 
de custeio no valor de cer-
ca de R$ 700 mil mensais.

de fiscalização e contro-
le, competirá também à 
Comissão Permanente de 
Defesa dos Direitos das 
Pessoas com Deficiência 
(CPD) apreciar e emitir 
parecer sobre as maté-
rias relativas às pessoas 
com deficiência, que ve-
nham a ser submetidas à 
Assembleia Legislativa, 
observados, no que cou-
ber, os prazos e procedi-
mentos estabelecido no 
Regimento. 

Aderlânia ressalta ain-
da que o legislativo esta-
dual deve assumir o pro-

tagonismo no trato dessa 
matéria com a criação de 
“normas que possibilitem 
a plena e efetiva partici-
pação dessas pessoas na 
sociedade em igualdade 
de oportunidades com os 
demais membros do gru-
po social”.

APLICATIVO
Outra iniciativa su-

gerida pela parlamentar 
à Assembleia Legisla-
tiva é a criação de um 
aplicativo gratuito, de 
tecnologia móvel, para 
acesso rápido dos cida-

dãos às leis estaduais 
cearenses. O aplicativo 
deverá apresentar, em 
linguagem simples e de 
fácil comunicação visu-
al, as leis estaduais que 
tratam dos direitos dos 
cidadãos, agrupadas por 
assuntos, em especial 
nas áreas de saúde, edu-
cação, serviços, lazer e 
consumo.  Além do mais, 
ele deverá ser disponi-
bilizado gratuitamente, 
devendo ser acessível 
em sistemas operacio-
nais iOS, Android e Win-
dows Phone.
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O ministro da Eco-
nomia, Paulo Gue-
des, sugeriu que os 

deputados alterem a PEC 
(Proposta de Emenda Cons-
titucional) que reforma a 
Previdência permitindo que 
aquele que tem direito ao 
BPC (Benefício de Prestação 
Constitucional) possa esco-
lher se utiliza as novas re-
gras ou mantém as atuais.

“Pode ser opcional, se 
a pessoa quiser, antecipa, 
com a metade do valor, 
ou espera”, sugeriu aos 
congressistas durante a 
audiência pública sobre 
a Previdência na CCJ (Co-
missão de Constituição e 
Justiça) da Câmara dos 
Deputados.

Ele assumiu que trata-
-se de 1 ponto “sensível” 
e voltou a dizer que ca-
berá aos deputados fazer 
as mudanças que consi-

AEscola Estadual de 
Educação Profis-
sional (EEEP) Júlio 

França e as Escolas de En-
sino Médio Ronaldo Cami-

O deputado fe-
deral Domingos 
Neto (PSD-CE) 

foi indicado pelo líder 
do bloco formado pelos 
partidos PSL, PP, PSD, 
MDB, PR, PRB, DEM, 
PSDB, PTB, PSC, PMN, 
Elmar Nascimento, para 
ser o relator geral da 
Proposta Orçamentária 
Anual. A indicação, di-
rigida ao presidente do 
Congresso Nacional, se-
nador Davi Alcolumbre, 

Genecias participa como membro da CCJ e diverge de 
Paulo Guedes sobre a nova fórmula da previdência 

derarem necessárias.“-
Meu papel é relativamen-
te simples, ter estudado 
isso, fazer uma proposta 
e quem vai julgar são os 
senhores”, completou.

O deputado Genecias 
Noronha diverge de alguns 
pontos da nova previdên-
cia, dentre essas está a 
proposta encaminhada ao 
Congresso, de que idosos 
que não contribuíram e 
não têm condições de se 
manter poderão receber 
o benefício que garante 1 
salário mínimo depois dos 
70 anos. Hoje, a idade mí-
nima é de 65 anos. Como 
compensação, o idoso a 
partir dos 60 anos poderá 
receber o valor mensal de 
R$ 400. Nada mudará para 
deficientes.

A alteração no benefício 
tem sido 1 dos pontos mais 
criticados pelo Congresso 

e por Genecias. As mudan-
ças em regras para apo-
sentadoria rural, a capi-
talização (sistema no qual 
cada trabalhador poupa 
para sua aposentadoria) e 
a desconstitucionalização 
que permite que futuras 
propostas de alteração na 
Previdência sejam feitas 
por meio de projeto de lei 
e não de PEC (Proposta de 
Emenda Constitucional), 
que exige mais votos para 
aprovação.

Em relação às propo-
sições de mudanças para 
aposentadoria rural, o mi-
nistro afirmou que a ideia 
é minimizar que pessoas 
que vivem em ambientes 
urbanos adiram a esta mo-
dalidade de aposentadoria. 
“Como é que pode ter 6 mi-
lhões de pessoas no campo 
e 9 milhões de pessoas re-
cebendo?”, questionou.

Escolas estaduais são premiadas na maior feira 
de ciências do Brasil

Nicolly Menezes, e orien-
tada pelos professores 
Francigleison Pontes e 
Fernando Nunes. Além de 
garantir participação na 
Intel Isef, considerada a 
maior feira de ciências do 
mundo, em maio próxi-
mo, em Phoenix, nos Es-
tados Unidos, a escola ga-
nhou ainda dois prêmios: 
o primeiro lugar na área 
de Engenharia e o Prêmio 
Petrobras, que oferece a 
oportunidade de conhe-
cer o Centro de Pesquisa 
e Desenvolvimento Leo-
poldo Américo Miguez de 
Mello (Cenpes), no Rio de 
Janeiro.

Para Girliane Teixeira, 
gestora da escola, essa 
grande conquista se jus-
tifica pela inserção da 
pesquisa como princípio 
pedagógico na proposta 
curricular e pelo traba-
lho feito a muitas mãos. 
“Os impactos dessa prá-
tica impulsionam o cres-
cimento dos indicado-
res de aprendizagem e 
transformam a escola em 
referência no trabalho 
de iniciação científica. 
Essa será a terceira par-
ticipação de nossa escola 
na maior feira de ciên-
cias do mundo”, destaca 
a diretora.

A partir dos investimen-
tos feitos pela atual ges-
tão, as escolas passaram a 
contar, por exemplo, com 
mais laboratórios de Ci-
ências (Física, Química e 
Biologia), espaço onde os 
alunos colocam em práti-
ca o que aprenderam na 
sala de aula.

FEBRACE
A FEBRACE é um movi-

mento nacional de estímulo 
ao jovem cientista por meio 
de uma grande mostra de 
projetos. É promovida e or-
ganizada pela Escola Poli-
técnica da Universidade de 
São Paulo (USP).

Deputado Domingos Neto é escolhido relator geral 
do Orçamento da União de 2019

foi assinada nesta quin-
ta-feira, 04.

A Comissão Mista de 
Orçamento (CMO) exa-
mina e emite o parecer 
sobre o Plano Plurianu-
al, a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO), a 
Lei Orçamentária Anual 
(LOA) e demais matérias 
orçamentárias.

A CMO é composta 
por 40 parlamentares: 
30 deputados e dez se-
nadores. Cabe ao pre-

sidente do Congresso 
nomear os membros in-
dicados pelos partidos 
que vão compor a Comis-
são Mista de Orçamento. 
Em seguida, os membros 
elegem um presidente 
para o colegiado. Este, 
por sua vez, nomeará 
o relator. O bloco é o 
maior da Câmara. Dessa 
forma, a indicação do 
nome de Domingos Neto 
reforça a articulação 
para sua escolha.

nha e Joaquim de Figuei-
redo Correia, localizadas, 
respectivamente, em Bela 
Cruz, Cascavel e Iracema, 
conquistaram diversas 

premiações durante a 17ª 
edição da Feira Brasileira 
de Ciências e Engenharia 
(FEBRACE), promovida 
pela Universidade de São 
Paulo (USP), no período 
de 19 a 21 de março pas-
sado. Os trabalhos foram 
desenvolvidos no ambien-
te escolar, sob a orienta-
ção dos professores das 
disciplinas envolvidas.

A EEEP Júlio França le-
vou ao evento o projeto 
Endopiso, que transforma 
o endocarpo lenhoso do 
coco em um piso inova-
dor, ecossutentável e de 
baixo custo. A experiên-
cia foi apresentada pelas 
alunas Cibelle Furtado e 
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No dia 27 de mar-
ço de 2019, às 
08h00minh, no 

Centro de Referência da 
Assistência Social do Bair-
ro Vila Nova, aconteceu a 
3ª Conferência Municipal 
dos Direitos da Pessoa Ido-
sa com o Tema central: Os 
Desafios de Envelhecer no 
Século XXI e o papel das 
políticas públicas, pro-
movendo um debate para 
elaboração de diretrizes 
sobre os Eixos temáticos: 
• Direitos Fundamentais 
na Construção/Efetivação 
das Políticas Públicas. 
• Sub-eixos: Saúde, Assis-
tência Social, Previdên-
cia, Moradia, Transporte, 
Cultura, Esporte e Lazer. 
• Educação: assegurando 

As Secretarias de 
Assistência Social, 
Educação e Saú-

de de Parambu realiza-
ram dia 29 de março de 
2019, das 08h às 17h, a 
SECRETARIA ITINERANTE, 
que teve como objetivo 
ofertar as comunidades, 
diversos serviços nas áre-
as da Saúde, Educação e 
Assistência Social. A co-

O Conselho Muni-
cipal dos Direi-
tos da Criança 

e do Adolescente de 
Parambu- COMDCA, 
aprovou dia 18 de mar-
ço as resoluções que 
dispõem sobre o Pro-
cesso de Escolha dos 
Membros do Conselho 
Tutelar que realizar-se-
-á neste ano de 2019.

Parambu realiza a III Conferência Municipal dos 
direitos da Pessoa Idosa

direitos e emancipação 
humana. 
• Enfrentamento da Viola-
ção dos Direitos Humanos 
da Pessoa Idosa. 
• Os Conselhos de Direi-
tos: seu papel na efetiva-
ção do controle social na 
geração e implementação 
das políticas públicas. 

A programação se de-
senvolveu ao longo do dia 
com informações relevan-
tes à comunidade no que 
se refere aos direitos da 
Pessoa Idosa. Na ocasião, 
se fizeram presentes to-
dos os equipamentos da 
Secretaria do Trabalho e 
Assistência Social, bem 
como entidades não go-
vernamentais tais como 
Sindicato dos Trabalhado-

res Rurais, Conselhos de 
Direitos, Imprensa e Mídia 
Local. O evento contou 
com a participação dos 
Vereadores Tiago Gomes, 
Vital Feitosa e Fátima Fei-
tosa. Contou também ain-
da com a presença de se-
cretários deste município.

Na oportunidade, a Con-
ferencista Magna, Raniela 
Batista, Assistente Social e 
Técnica de Gestão do Mu-
nicípio de Quiterianópolis, 
abordou o tema em discus-
são e logo após formou-se 
os grupos para elaboração 
de propostas para diretri-
zes municipais, estaduais e 
federais. Ademais, a equi-
pe de profissionais da As-
sistência Social apresentou 
através de encenação, as 

principais formas de viola-
ção de direitos praticadas 
em face da pessoa idosa.

O evento teve como 
principal organizadora, a 

Presidente do Conselho 
do idoso, a Sra. Eliane 
Alves de Oliveira, com o 
apoio de todos os equi-
pamentos da Assistência 

Social, bem como, da 
Secretária do Trabalho e 
Assistência Social Nilda 
Noronha. 

PMP Mídia

Serra dos Batistas Recebe a Prestação de Serviço 
da Secretaria Itinerante

munidade, agraciada des-
da vez com esta impor-
tante ação foi Serra dos 
Batistas, onde a equipe 
se instalou na Quadra de 
Esportes da referida loca-
lidade, e foram ofertados 
os seguintes serviços:

ASSISTÊNCIA SOCIAL
• Inclusão e Atualização 
do Cadúnico;

• Acompanhamento familiar;
• Gestão de benefício;
• Emissão da 2ª via da 
Carteira de Identidade;
• Emissão da Carteira do 
Idoso;
• Orientações sobre o pas-
se Livre Interestadual e 
Intermunicipal;
• Atendimento psicossocial 
com a equipe técnica do 
CRAS II Vila Nova e CREAS;

• Atendimento do Conse-
lho Tutelar; 
• Acompanhamento dos 
beneficiários do BPC;
• Inserção no serviço de 
convivência e fortaleci-
mento de vínculo - SCFV;
• Orientação sobre o Pro-
grama mais Infância e 
Programa Criança Feliz.

 SAÚDE
• Aferição de pressão; 
• Teste de glicemia;
• Testes rápidos;
• Acompanhamento da saú-
de familiar;
• Atendimento médico;
• Aplicação de flúor a par-
tir de 5 anos (entrega de 
kits de higienização bucal);
• Medicação para vermino-
ses em crianças e adoles-
centes de 5 anos a 14 anos;
• Atualização da situa-
ção vacinal (H1N1, HPV, 
meningocócica, Hepa-

tite B, dentre outras);
• Emissão do cartão do SUS;
• Atendimento com Fisio-
terapeuta e Nutricionista.
 

EDUCAÇÃO
 Atendimento educa-

cional especializado aos 
alunos com necessidades 
psicossociais educativas. 

Esta ação faz parte do 
Plano Operativo do Cadas-
tro Único e tem como ob-
jetivo apresentar as ações 
a serem executadas no 
ano de 2018/2019 de ma-
neira intersetorial, para 
que sejam trabalhadas da 
melhor forma possível, 
visando aprimorar todo o 
andamento das atividades 
do cadastro único e de-
mais programas sociais a 
nível federal, estadual e 
municipal.

Segundo a Secretária 
do Trabalho e Assistência 

Social Nilda Noronha, a 
ação é uma importante 
forma de levar para as 
comunidades os trabalhos 
e benefícios que são rea-
lizados diariamente nas 
Secretarias Municipais.

A Ação foi coordenada 
pessoalmente pela Secre-
tária, em um dia que fica-
rá para a história da Serra 
dos Batistas e comunida-
des adjacentes: Famílias 
Assentadas da Reforma 
Agrária, Serra do Meio/
Serra dos Lopes, Serra da 
Realeza, Serra do Saco Vir-
gem, Serra do Cipó, Serra 
dos Leites, Serra dos Dinos 
e Serra do Escondido.

Segundo a Secretária, 
em breve outro distrito 
será beneficiado com es-
sas mesmas ações, tra-
zendo vários benefícios 
para as comunidades de 
Parambu. 

COMDCA aprova resoluções para o processo de escolha 
dos membros do Conselho Tutelar de Parambu

As referidas resolu-
ções norteiam os atos 
preparatórios, a recep-
ção de votos, as garan-
tias eleitorais, a totali-
zação, a divulgação e as 
normas e procedimentos 
para mesários e juntas 
apuradoras para o pro-
cesso de escolha dos 
membros do conselho 
tutelar assim como, das 

condutas vedadas aos 
candidatos e respec-
tivos fiscais durante o 
processo de escolha.

Em breve também es-
tará sendo publicado o 
Edital para dispor sobre o 
processo de candidatura 
aos interessados a con-
correr ao cargo de Con-
selheiro Tutelar no dia 06 
de outubro de 2019.
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No dia 1º de 
abril, teve ini-
cio  CURSO DE 

OPERADOR DE COMPU-
TADOR, com carga ho-

Entre os dias 27 
a 29 de março, 
em Fortaleza-CE, 

aconteceu o 17º Fórum 
Estadual da União dos 
Dirigentes Municipais 
de Educação (Undime-
-CE). A secretária muni-
cipal de Educação, Silê-
da Holanda, a Técnica 
Educacional, Marcia No-
ronha e a Coordenadora 
da CREDE 15, Erenice 
Barros representaram o 
Município de Tauá.

O fórum foi destina-
do aos dirigentes mu-
nicipais de educação, 
técnicos das secreta-
rias e educadores em 

No dia 30 de 
março, o Pre-
feito Fred Rêgo 

acompanhado do Secre-
tário Estadual do De-
senvolvimento Agrário 
do Ceará, Francisco De 
Assis Diniz, acompanha-
ram a entrega de matri-

Aula inicial do curso de informática promovido pela 
prefeitura através do ACESSUAS, CVT E CENTEC

Kesia Scarcella, coor-
denadora do programa 
ACESSUAS.

De acordo com a Se-
cretária de Assistência 
Social, Antenora Cou-
tinho, a contrapartida 
da população é o com-
promisso de iniciar e 
terminar o curso e as-
sim, garantir em seu 
currículo uma formação 
profissional que garanta 
a abertura de vagas de 
emprego.

“Sempre iremos in-
sistir em capacitação, 
jovem e adolescentes 
capacitados são absor-

vidos pelo mercado de 
trabalho, gerando as-
sim um ganho pessoal 
e para a vida, todos ga-
nham, o jovem que sai 
do curso capacitado, as 
empresas que ganham 
um profissional capaci-
tado e o poder público 
que cumpre o seu pa-
pel,”, ressalta a Primei-
ra Dama Raquel Aragão 
Rêgo. Ao final da capa-
citação, os participan-
tes receberão certifi-
cado de conclusão sem 
qualquer custo.

ASCOM Tauá

rária de 160h/aulas, 
promovido pela Prefei-
tura Municipal de Tauá 
por meio da Secretaria 
de Assistência e Desen-

volvimento Social atra-
vés do PROGRAMA ACES-
SUAS TRABALHO em 
parceria com o CVT e 
CENTEC. Foram oferta-

das 25 VAGAS, as aulas 
ocorrem as segundas, 
terças e quartas-feiras 
de 14h às 17h, na sede 
da Cidade Digital, lo-
calizada na Av. Abigail 
Cidrão, s/n, Bairro Co-
libris.O Curso terá a du-
ração de 3 (três) meses.

“A qualificação é gra-
tuita para população, 
mas o município junto 
com o Governo do Esta-
do está promovendo um 
investimento em qualifi-
cação profissional, com 
foco em capacitar pes-
soas e promover a gera-
ção de renda”, ressalta 

17º Fórum Estadual da Undime: secretária de educação 
é eleita presidente da macro regional da entidade

Prefeito Fred Rêgo acompanha a entrega de matrizes ovinas 
e caprinas do Projeto Paulo Freire em Milagres/Inhamuns

zes ovinas e caprinas do 
Projeto Paulo Freire na 
Localidade de Milagres 
- Distrito de Inhamuns. 
Ao todo, 19 famílias de 
produtores rurais da 
Localidade de Milagres 
recebem 31 matrizes 
ovinas e 6 matrizes ca-

prinas, para que as fu-
turas gerações de ove-
lhas ponham ainda mais 
comida e renda na mesa 
das famílias. O investi-
mento foi mais de 402 
mil reais, permitindo 
mais inclusão produtiva 
das famílias do campo.

“Estamos fazendo 
ainda mais por Tauá: 
outras 20 famílias es-
tão recebendo projetos 
em avicultura e quintais 
produtivos permitindo, 
ainda mais, a inclusão 
produtiva das famílias 
do campo” ressaltou De 
Assis Diniz. “Faço se-
manalmente constantes 
visitas as comunidades 
rurais de Tauá, a Se-
cretaria de Desenvolvi-
mento Agrário, por meio 
do Projeto Paulo Freire 
é um grande parceiro, 
oferecendo oportuni-
dade para o homem e 
a mulher do campo”, 

ressaltou Fred Rêgo.
Participaram da Sole-
nidade os secretários: 
Vony Sousa (Agricultu-
ra), Cláudio Regis Vieira 
(Articulação) e Tonhão 
Da Vera Cruz (Adjunto 
de Cultura e Turismo) e 
Francisco Renato Car-
valho, Gerente Regional 
da Ematerce.

PROJETO PAULO FREIRE
Tem por objetivo 

contribuir para a redu-
ção da pobreza rural em 
municípios cearenses 
por meio do desenvolvi-
mento do capital huma-
no e social e do desen-

volvimento produtivo 
sustentável. É pautado 
na geração de renda, no 
âmbito agrícola e não 
agrícola, com foco prin-
cipal em jovens, mulhe-
res e comunidades tra-
dicionais. 

O Projeto visa forta-
lecer as capacidades da 
população rural e das 
organizações comuni-
tárias e produtivas para 
identificar, priorizar e 
solucionar seus proble-
mas, formar lideranças 
e melhorar sua capaci-
dade de participação 
nos processos decisó-
rios locais.

geral, com atividades 
divididas entre con-
ferências, palestras e 
mesas-redondas. Ao 
longo do fórum, foram 
debatidos temas liga-
dos à oferta do ensino 
e à inserção de polí-
ticas educacionais do 
país. Segundo a UNDI-
NE, “foram mobilizados 
dirigentes, técnicos de 
secretarias e educado-
res, de todos os muni-
cípios e também das 
Credes, que discutiram 
assuntos como finan-
ciamento da educação, 
implementação da Base 
Nacional Curricular 

(BNCC), formação do 
professor e seu papel 
no processo de ensino e 
aprendizagem, além de 
políticas e programas 
para garantir o direito 
à educação.”

A Secretária de Edu-
cação de Tauá, foi 
eleita presidente da 
“Macro Regional E”, 
formada pelos municí-
pios de Tauá, Crateús 
e Canindé. “É muito 
importante para o mu-
nicípio participar de um 
evento tão grandioso 
na educação estadual 
como o 17º Fórum da 
Undime, é uma opor-

tunidade de esclarecer 
dúvidas sobre as novas 
políticas educacionais 
e trocar experiência 

com os secretários de 
outras cidades, com os 
representantes do Mi-
nistério de Educação, 

FNDE e demais entida-
des que estavam pre-
sentes”, ressaltou a Si-
lêda Holanda.
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No dia 28 de mar-
ço, a secretaria 
de saúde voltou 

suas ações da Semana 
Municipal de Atenção à 
Saúde da Mulher reali-
zando nas Unidades de 
Saúde Sede III – Bairro 
Cohab, Sede II – Bairro 

Dando continui-
dade a Sema-
na da Mulher, 

a equipe da secreta-
ria de Saúde realizou 
nos dias 26 e 27 de 
março nas localidades 
de Iapi, Nova Olinda, 
Monte Sinai, Várzea 
Grande, Tranqueiras 

A E.E.E.P. Pro-
fessora Maria 
Altair Améri-

co Sabóia realizou no 
início do mês de abril 
a abertura oficial dos 
Jogos Interclasse Fase 
I e contou com a pre-
sença da Secretária de 
esportes do Município 
de Independência, Srª 
Bruna Teixeira da Sil-
va.

O evento contou 
também com a presen-
ça do Professor José 
Sérgio Pereira repre-
sentando a 13ª CRE-
DE e responsável pela 
pasta dos Jogos Esco-
lares da região 13. 

A abertura do even-
to foi feita pelo Diretor 
da Escola, Professor 
Raimundo Vieira Neto 

Iniciou no dia 02 de 
abril, nas Localida-
des de Tranqueiras 

e Monte Sinai, as Pré-
-Conferência de Saúde, 
uma preparação para a 
7ª Conferência Munici-

Secretaria de Saúde realiza 
semana municipal de 
atenção a saúde da mulher

Setenta e UBS – Nova 
Betânia, a realização 
de palestra, desfile e 
diversas outras ativida-
des voltadas a informar 
e atender as mulheres 
de cada localidade.

A unidade de Saúde 
Sede II contou com a 

Semana da Mulher realizada 
nas comunidades de Iapi, 
Nova Olinda, Monte Sinai e 
Várzea Grande

e Ematuba, os mais 
diversos serviços de 
saúde e informação da 
saúde da mulher.

As ações ficaram a 
comando dos servido-
res da Saúde da Famí-
lia – ESF e Profissionais 
do NASF – AB, que le-
varam informação e 

conhecimento as mu-
lheres das comunida-
des visitadas.

A Equipe realizou 
práticas corporais, 
além de palestras so-
bre saúde íntima fe-
minina e informação 
sobre violência contra 
a mulher.

participação do Músico 
Rafael Tchu, que animou 
e divertiu o dia de ações 
voltadas as mulheres do 
bairro Setenta. 

A Ação foi realizada 
pela equipe de Saúde 
da Família – ESF e Pro-
fissionais do NASF – AB.

Escola Professora Maria Altair 
Américo Sabóia realizou a abertura 
oficial dos Jogos Interclasse Fase I

Iniciada a pré-conferência 
de saúde nas localidades de 
Tranqueiras e Monte Sinai

pal que traz como tema: 
Democracia e Saúde.

A pré-conferência 
tem como objetivo es-
cutar as demandas da 
população e de cada 
localidade, traçando 

propostas e metas para 
serem apresentadas na 
conferência municipal, 
bem como elegendo os 
delegados que darão 
voz e voto represen-
tando sua comunidade.

acompanhado do Co-
ordenador Escolar An-
tonio Wilterglan Sou-
sa Araújo responsável 
na escola pelos Jogos 
Interclasse e da Pro-
fessora de Educação 
Física Raquel Crisan-
te e da Presidenta do 
Grêmio Maressa Olivei-
ra Martins. A cerimô-
nia foi conduzida pelo 
aluno do 3º Comércio 
Rogério Rian Alves de 
Macedo.

“Agradecemos a to-
dos os participantes 
pelo empenho na so-
lenidade de abertura. 
Também agradecemos 
à 13ª CREDE na pessoa 
da Professora Maria de 
Fátima Farias Aragão 
pelo apoio dado à es-
cola. Nosso agrade-

cimento à Professora 
Raquel Cristante que 
incansavelmente de-
sempenha sua função 
com precisão e com-
promisso. Fazemos 
votos de sucesso para 
todos os times parti-
cipantes”, disse o di-
retor Raimundo Neto, 
em agradecimento ao 
apoio dado pela se-
cretaria de Esportes e 
a toda sua equipe de 
gestao escolar, pela 
colaboração.

A escola agradeceu a 
secretaria de Esportes 
por liberar sua equipe 
de árbitros para acom-
panharem os todos os 
jogos desta fase.

foto: Facebook da 
EP Maria Altair
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A Escola Municipal 
Presidente Cas-
telo Branco, no 

Conjunto Gama, recebeu 
quase 200 mesas e ca-
deiras novas. A troca do 
material antigo faz par-
te do projeto Educação 
de Ponta, uma iniciativa 
inovadora da Prefeitura 
de Icó em parceria com a 
Secretaria de Educação, 
que vai contemplar, com 
quase cinco mil carteiras 
novas no padrão exigido 
pelo Ministério da Educa-
ção (MEC), todas as es-
colas do município até o 
final de abril deste ano.

“O processo de apren-
dizagem não se faz apenas 
com o prédio da escola, os 
professores e alunos em 
si. A qualidade de ensino 
e material adequado tam-
bém são importantes. E 
essas carteiras novas vão 
trazer grande benefício aos 
alunos, além de mais con-
forto dentro de sala”, ex-
plicou a secretária de Edu-
cação Aurineide Amaro. 

A prefeita Laís Nunes 
fez questão de acompa-
nhar a entrega do material 
pessoalmente, ao lado de 
líderes políticos, gestores, 
pais, professores e alu-
nos. “É uma alegria mui-
to grande presenciar este 
momento tão importante. 
A entrega das carteiras 
novas vai dar um salto de 
qualidade na educação 
das crianças do nosso Icó. 

O dia 02 de abril é 
lembrado mun-
dialmente como 

o Dia de Conscientiza-
ção do Autismo, criado 
pela Organização das 
Nações Unidas (ONU) 
para conscientizar e 
diminuir o preconcei-
to sobre o transtorno 
que afeta mais de 70 
milhões de pessoas no 
mundo.

Na manhã do dia 02 
de abril, a equipe do 
Centro de Atenção Psi-

O conceituado mé-
dico e ex-prefeito 
de Icó, Dr. Cardo-

so Mota faz parte do time 
de profissionais à disposi-
ção dos icoenses e região 
Vale do Salgado. 

Clínico-geral e gastro-
enterologista, Dr. Cardoso 
atende às segundas-feiras 
na Secretaria de Saúde, na 
rua São José, por trás do 
Cabana Clube, e, à quar-
tas e quintas-feiras, atua 
no Hospital Regional, na 
avenida Josefa Nogueira 
Monteiro, no entorno do 
balão da rodoviária. 

“O trabalho dele e de 
toda a equipe da Saúde 
fazem a diferença todos 
os dias em favor do nosso 
povo”, elogia a secretária 
da pasta Orianna Nunes.

Na manhã do dia 
1º de abril, a 
prefeita Laís 

Nunes se reuniu com 
representantes da As-
sociação dos Taxistas 
de Icó (ASSTAXI) no 
Gabinete da Prefeitura 
para discutir a melho-
ria dos serviços oferta-
dos pela categoria.

A prefeita se pron-
tificou em contribuir 
com o processo de or-
ganização e funciona-

Educação de Ponta: escola 
municipal no Conjunto Gama recebe 
quase 200 mesas e cadeiras novas

Dr. Cardoso Mota, médico e 
ex-prefeito, integra time de 
profissionais da Saúde de Icó

Dia Mundial do Autismo: palestra 
no Caps Infantil conscientiza 
famílias sobre o transtorno

cossocial (Caps) Infantil 
promoveu uma palestra 
educativa abordando o 
Transtorno do Espectro 
Autista (TEA); sua di-
ficuldade de convívio 
social, limitações físi-
cas e na forma de falar, 
a fim de conscientizar 
famílias de que o autis-
mo não deve ser consi-
derado doença. “Se é 
um transtorno, já nas-
ceu com a pessoa. Na 
doença, você acredita 
que vá haver um trata-

mento, um processo de 
cura. No caso, o autista 
não tem cura. Portanto 
é necessário aprender 
a conviver”, explicou a 
coordenadora do CAPS, 
Virlândia Mathias.

Ela destacou tam-
bém que é importan-
te a família observar 
o transtorno o quanto 
antes. “O ideal é que 
ele seja identificado 
durante o período de 
zero a três anos de ida-
de”, afirmou.

Prefeitura de Icó contribui para 
melhoria de serviços 
e qualificação de taxistas

Hoje começamos pela Es-
cola Presidente Castelo 
Branco, aqui no Conjunto 
Gama, mas logo em segui-
da, vamos dar continuida-
de ao nosso calendário de 
entregas que já está todo 
programado até o final de 
abril”, afirmou.

PROJETO EDUCAÇÃO 
DE PONTA

A entrega das cartei-
ras novas faz parte de um 
pacote de ações de me-
lhorias do projeto Educa-
ção de Ponta, que conta 
também com reformas 
e construção de escolas, 
entrega de fardamento 
completo, compra de li-
vros didáticos e paradi-
dáticos e capacitação de 
professores.

“Vamos realizar gran-
des e pequenas reformas 
nas escolas, além de cons-
truir escolas novas. Já es-
tamos dando entrada no 

processo de licitação e 
analisando terrenos. Serão 
escolas com padrão MEC, 
com salas amplas de aula 
e multimídia, banheiros, 
refeitório, playground, bi-
blioteca e espaço de con-
vivência. Temos também 
a entrega de fardamentos 
completos; que abrange 
tênis e mochila, além da 
farda, é claro, para a Edu-
cação Infantil ao 9° ano”, 
detalhou a secretária. 
Outa exigência da prefei-
ta Laís Nunes é dar cursos 
de capacitação para todo 
o corpo de profissionais de 
gestores, professores, au-
xiliares, merendeiras e vi-
gias para melhor qualificar 
e atender aos pais e aos 
alunos. “Assim a prefei-
ta quer: que todas essas 
pessoas passem por qua-
lificações para ter uma 
melhor mão-de-obra atu-
ando nas escolas”, con-
cluiu Aurineide Amaro.

mento dos taxistas, 
além de ofertar cursos 
de qualificação com 
foco em atendimento 
para a classe.“O pro-
cesso burocrático da 
reforma da rodoviária 
da cidade se encontra 
em fase final e é im-
portante que nossos 
taxistas estejam bem 
preparados para aten-
der da melhor forma 
visitantes e icoenses”, 
explicou a prefeita.

TÁXIS 
CLANDESTINOS

Outra medida que o 
Município vai adotar, 
segundo a gestora, é 
a punição a taxistas 
clandestinos que se 
aventuram em traba-
lhar de forma irregular 
nas dependências da 
rodoviária.

Foto:
Perpétua Sousa
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O SAAE de Quixe-
ramobim, em 
parceria com 

a Secretaria de Educa-
ção, Ciência, Tecnologia 
e Inovação, realizou no 
fim de março o encerra-
mento da I Copa SAAE de 
Futsal e a premiação do II 
Concurso Cultural de Pro-
duções Artísticas e Textu-
ais. O evento aconteceu 
no ginásio da Escola Agrí-
cola e contou com a pre-
sença do Prefeito Clébio 
Pavone, do presidente do 
SAAE Miguel Fernandes e 
da Secretária de Educa-
ção Giselle Patrício.

As disputas de semifinal 
e final da I Copa SAAE de 
Futsal contou com a par-
ticipação das equipes das 
escolas Zilá Carneiro, Vir-
gílio Távora, Escola Agrí-
cola e José Mário Barbosa. 
As equipes que obtiveram 

A Sala do Empreendedor vem realizando atendi-
mento de  informações, orientações e serviços ao 
Microempreendedor Individual (MEI), como tam-

bém para profissionais que desejam se formalizar.  
Além de incentivar e facilitar o surgimento de novas 

empresas, este equipamento também realiza e apoia 
ações que promovem o empreendedorismo no município.   

PRINCIPAIS SERVIÇOS:
– abertura (inscrição)
– alterações no registro
– baixa
– declaração anual (DASN)
– emissão da contribuição mensal (DAS)
– emissão de certidões negativas de débito
– consulta de débitos com o Simples Nacional

A sala do empreendedor em Quixeramobim fica loca-
lizada a avenida Dr. Joaquim  Fernandes, nº 382 – Centro 
(Polo UAB, Bloco B), com horário de atendimento de 8h 
às 12h, de segunda a sexta.

Com a temática “Os 
Desafios de Enve-
lhecer no Século 

XXI e o Papel das Políticas 
Públicas”, o evento reuniu 
representantes de várias 
categorias para propiciar 
a reflexão e a discussão 
sobre o protagonismo da 
pessoa idosa.

A IV Conferência traba-
lhou 4 eixos: direitos fun-
damentais na construção/
efetivação das políticas 
públicas; educação: asse-
gurando direitos e eman-
cipação humana; enfren-
tamento da violação dos 

A ação foi realizada 
pela Federação de 
Apicultura do Cea-

rá - FACE e Associação de 
Apicultores e Apicultoras 
de Quixeramobim – APIQ 
e aconteceu na Fazenda 
Normal. O evento ajuda 
tanto a fortalecer como a 
valorização a atividade de 
apicultura na região.

Além de representantes 
de Quixeramobim, o evento 
teve participação dos mu-
nicípios de Choró, Senador 
Pompeu, Mombaça e Ira-
puã Pinheiro. A programa-

Prefeito Clébio Pavone prestigia encerramento da I Copa 
SAAE de Futsal e premiação do II Concurso Cultural de 
Produções Artísticas e Textuais

os dois primeiros lugares 
foram premiadas com tro-
féus, medalhas, terno es-
portivo e bolas. A escola 
Zilá Carneiro e José Mário 
Barbosa conquistaram o 
primeiro e segundo lugar 
respectivamente.

Na ocasião, aconteceu 
também a solenidade de 
premiação do II Concur-
so Cultural de Produções 
Artísticas e Textuais. Tra-
balhando a temática da 
água, os alunos foram 
estimulados a produzir 
trabalhos que colocassem 
em evidência a importân-
cia do consumo conscien-
te e valorização da água. 

OS ALUNOS PREMIADOS 
FORAM:

Categoria Desenho 
1° Lugar - Mayza Lira 
(Horário Xavier do Couto 
- Várzea Grande)

2° Lugar - Ângelo Souza 
(Zaine Belém - Sabonete)

Categoria Poema
1° Lugar - Willame Silva 
(Salviano Patrício de Al-
meida - Jurema)
2° Lugar - Antônio Luan 
Silva (Horário Xavier do 

Quixeramobim sediou 
o 1° Ceará Mel de 2019 
no Ceará

ção do evento contou com 
um seminário e uma ati-
vidade prática. Estiveram 
presentes o Presidente da 
Ematerce Antônio Amorim, 
o Secretário de Desenvol-
vimento Agropecuário de 
Quixeramobim Kolowyskys 
Dantas, o Coordenador Re-
gional da Ematerce Albanir 
Rangel, o representante 
da CONAB Afonso, repre-
sentante do MAPA Mirian, 
o Diretor do Centec Jardel 
Paixão, o Presidente do Sin-
dicato Rogério Elias e o ve-
reador Kim.

Sala do Empreendedor realiza serviço de 
orientação ao Microempreendedor Individual

Quixeramobim realizou a IV Conferência 
Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa

direitos humanos da pes-
soa idosa; os conselhos de 
direitos: seu papel na efe-
tivação do controle social 
na geração e implementa-
ção das políticas públicas.

O evento contou com a 
presença da representan-
te do Conselho Estadual 
dos Direitos do Idoso Mar-
lene Severo, da chefe de 
gabinete Guida Pimenta, 
da presidente do Conse-
lho Municipal dos Direitos 
do Idoso Antônia Lima, da 
presidente do Conselho 
Municipal de Assistência 
Social Zelma Azevedo, 

do vigário da paróquia de 
Santo Antônio Pe. Artur e 
demais envolvidos.

No local também foram 
expostos os trabalhos con-
feccionados pelos idosos 

nos grupos de convivências 
como pinturas, bolsas, ar-
tigos de decoração e etc. 
O evento contou ainda 
com apresentação musical 
da turma da Boemidade.

Couto - Várzea Grande)
Categoria Texto 

Dissertativo
1° Lugar - Jaqueline Frei-
tas (Maria Vidal)
2° Lugar - Ana Clara Sal-
danha (Nossa Senhora do 
Rosário)

Categoria Texto Disser-
tativo Argumentativo

1° Lugar - Melanny Mar-
tins (Nossa Senhora do 
Rosário)
2° Lugar - Francisco Ga-
briel Nunes (Liceu Alfre-
do Almeida Machado)

O evento contou ainda 
com a presença dos Se-
cretários Gleidson Araú-
jo e Aderito Almeida, o 
presidente da Câmara 
Idelbrando Rocha, os ve-
readores Edson Nogueira 
e Everardo Júnior.
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O Municipio de 
Novo Oriente, 
realizou dia 

29 de março a III Con-
ferência Municipal dos 
Direitos do Idoso, com 
o Tema: Os Desafios de 
Envelhecer no Século 
XXI e o papel das Políti-
cas Públicas. 

O evento que acon-
teceu no CRAS, con-
tando com uma grande 

Durante os dias 
11, 12, 13 e 14 
de março de 

2019, aconteceram nos 
Distritos e Sede do Mu-
nicípio de Novo Orien-
te as Pré-Conferências 
Municipais de Saúde.

Embasados no Tema: 
Democracia e Saúde, 
foram discutidos os 
constantes ataques ao 
Sistema Único de Saú-
de (SUS) e proposições 
para seu fortalecimen-
to, as Pré-Conferência 
se configuram como 

O I SEMINÁRIO 
DE LIDERANÇA 
ESTUDANTIL, 

acontece na quinta-fei-
ra, dia 04, na Praça da 
Juventude. O evento da 
Secretaria de Educação, 
Desporto e Lazer, tem o 
objetivo de formar uma 
rede de multiplicadores 
de conhecimento nas 
diversas áreas, Con-

O Município de 
Novo Oriente, 
r e p r e s e n t a -

do pela Secretaria de 
Educação, Desporto e 
Lazer, Vanda Moreira 
e Secretaria de Saú-
de, Diones Rodrigues, 
participaram em For-
taleza, no mês de mar-
ço, do lançamento do 
Projeto “VIDAS PRE-
SERVADAS 2019” Uma 
iniciativa do Ministério 
Público do Estado do 

Aconteceu na ma-
nhã do dia 29 de 
março o lança-

mento do projeto VALO-
RES E LUDICIDADE. 

A ação aconteceu 
no Ginásio Poliespor-
tivo, Airton Couti-
nho, no trecho Tauá. 
Foi uma manhã de 
muita interação e 
alegria. 

Alunos, profissionais 
da educação e atletas 
em geral prestigiaram 
o evento. 

Novo Oriente realiza III 
Conferência do Idoso

participação de idosos, 
representantes de secre-
tarias, entidades e orga-
nização ligados a politica 
de proteção do idoso. 

O Vice- Prefeito, Val-
decy Coelho, represen-
tou o Prefeito, Vanaldo 
Moura, na Solenidade 
de abertura.

EM TEMPO: As Confe-
rências de Direitos das 
Pessoas Idosas são es-

paços amplos e demo-
cráticos de reflexão, 
discussão e articulação 
coletivas em torno de 
propostas e estratégias 
que apontam diretrizes 
para as várias políticas 
voltadas à melhoria dos 
idosos. Organização: 
Conselho Municipal do 
Idoso, Representantes 
da Saúde, Educação e 
Assistência Social.

Novo Oriente presente no 
Lançamento do projeto 
“Vidas Preservadas 2019”

Ceará e Sociedade pela 
prevenção do Suicídio.

O SUICÍDIO
O suicídio é um gra-

ve problema de saú-
de publica, no ano de 
2015, mais de 500 pes-
soas tiraram a própria 
vida no estado do Cea-
ra, causando mais mor-
tes do que a Dengue, 
câncer, acidentes de 
trânsito entre outros, 
é necessário uma sensi-

bilização da sociedade 
quanto ao tema e um 
trabalho intersetorial 
principalmente para os 
grupos mais vulneráveis 
(idosos, adolescentes, 
grupo LGBT e pessoas 
com deficiência). 

Segundo a Organiza-
ção Mundial da Saúde 
(OMS) 90% das mortes 
por suicídio são evitá-
veis, isso que dizer que 
a cada 10 casos 09 deles 
poderiam ser evitados.

Realizado o I seminário de 
Liderança Estudantil

tribuindo diretamente 
para o ensino aprendi-
zagem dos alunos. 

A ação foi direcio-
nado para alunos do 8º 
e 9º ano, das escolas 
da rede municipal de 
ensino.

A programação con-
tou com Café da Ma-
nhã, Introdutória com 
o tema “O Protagonis-

mo Estudantil e a Im-
portância para o resul-
tado na Sala de Aula”, 
apresentaçãoMaster do 
Projeto Ação Caatinga, 
roda de conversa com 
o tema “Educação de 
Paz - O espaço da es-
cola em harmonia”, 
sala de estudos e ao 
final teve a apresenta-
ção de resultados.

Secretaria de Saúde realiza 
pré-conferência em distritos 
e sede municipal|

etapa para realiza-
ção da IX Conferência 
Municipal de Saúde 
de Novo Oriente, XIII 
Conferência Estadual 

de Saúde e a XVI Con-
ferência Nacional de 
Saúde, que deve ser 
realizada até o fim do 
1º semestre de 2019.

Lançado o projeto “Valores 
e Ludicidade”

O projeto irá funcio-
nar de segunda a sex-

ta-feira, no espaço do 
Ginásio Poliesportivo.
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O prefeito de Pa-
ramoti, Eduar-
do Feijó, parti-

cipou dia 23 de março 
no Palácio da Abolição, 
da solenidade de san-
ção da lei que torna o 

A Fundação de 
Apoio a Serviços 
Técnicos, En-

sino e Fomento a Pes-
quisa – FASTEF – apre-
sentou dia 27/03, em 
Paramoti, o Projeto de 
Inclusão Social e Produ-
tiva de Catadores (as) 
em Redes Solidárias no 
Estado do Ceará.

A reunião técnica 
aconteceu na prefeitu-
ra municipal e contou 
com a presença dos se-
cretários de Desenvol-
vimento Agrário e Meio 
Ambiente, Desenvolvi-
mento Social, Chefe de 
gabinete, funcionários 
que atuam na EcoEnel, 

A Prefeitura de 
Paramoti atra-
vés da Secre-

taria de Desenvolvi-
mento Agrário e Meio 
Ambiente realizou de 
20 a 29/03, a Festa 
Anual das Árvores com 
o tema: Compostagem 
- Transformando o Re-
síduo Sólido em Adubo.

A campanha teve 
como objetivo de sensi-

Na tarde do dia 
27/03, os alu-
nos do curso de 

Assistente em Secreta-
ria Escolar receberam 
seus certificados de 
conclusão de curso. A 
oferta de qualificação 
profissional através do 
PRONATEC - Programa 
Nacional de Acesso ao 
Ensino Técnico e Em-

Paramoti é um dos 94 municípios 
a serem beneficiados com Projeto 
de Inclusão Social e Produtiva de 
Catadores em Redes Solidárias 
no Estado

além de representante 
da empresa responsá-
vel pela coleta de lixo 
no município.

A pauta foi conduzi-
da por Ângela Montei-
ro, técnica da FASTEF e 
Natália, uma catadora 
de material reciclável 
participante da insti-
tuição. O referido pro-
jeto faz parte do ob-
jeto do convênio MTE/
SENAES, firmado entre 
o Ministério do Traba-
lho e Emprego/Secre-
taria Nacional de Eco-
nomia Solidária (TEM/
SENAES) e o Governo 
do Estado do Ceará, 
por meio das Secreta-

rias das Cidades. 
Nesta etapa do pro-

jeto o objetivo é iden-
tificar nos municípios, 
os catadores existentes 
e incentivá-los a se re-
conhecerem como tal e 
se organizarem em as-
sociações. Na próxima 
etapa, haverá encon-
tro regionais. Paramoti 
participará do encon-
tro em Quixeramobim 
já no dia 02 de abril. 

A ideia é estimular a 
capacidade produtiva 
dos catadores e promo-
ver a inclusão social, 
além de gerar inúme-
ros benefícios ambien-
tais ao município.

Programa Mais Infância

Paramoti realiza a Festa 
Anual das Árvores

Alunos do PRONATEC 
recebem certificado

prego é uma parceria 
entre o Governo Fede-
ral, Governo do Estado 
e os municípios.

O curso com duração 
de 180 h, foi orientado 
pela professora Ismênia 
e contou com a mobili-
zação da Secretaria de 
Desenvolvimento So-
cial, o apoio da Escola 
de Ensino Médio Tomé 

Gomes dos Santos que 
cedeu o local para a re-
alização do mesmo.

A expectativa é que 
novos cursos sejam 
ofertados aos jovens 
de Paramoti. 20 jovens 
foram certificados e a 
turma é a sétima mo-
bilizada somente pela 
prefeitura municipal 
desde 2017.

bilizar a população so-
bre a importância das 
árvores para o equilí-
brio da vida no planeta 
e para o bem-estar dos 
cidadãos.

A programação con-
tou com apresentação 
de vídeos Educativos 
sobre a importância 
da Compostagem: 
O LIXO QUE NÃO É 
LIXO, Campanha da 

importância da Cole-
ta Seletiva, plantio 
de mudas nativas da 
Caatinga nas Praças, 
ruas e Repartições 
Públicas e visitas as 
repartições Públicas 
sensibilizando os ges-
tores públicos para o 
uso racional do recur-
so natural, a água, e 
de se fazer a Coleta 
Seletiva.

Programa Mais Infância, 
uma política estadual. 

Coordenado pela 
Primeira Dama do Es-
tado Sra. Onélia San-
tana, o programa tem 
um papel de grande 

importância nos muni-
cípios cearenses, pois, 
prioriza ações em be-
nefício das crianças e 
das famílias em situa-
ção de maior vulnera-
bilidade social.
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O prefeito Simão 
Pedro esteve 
nesta semana 

no Palácio da Abolição 
na sede do Governo do 
Estado do Ceará. 

O objetivo da visita 
ao setor de engenharia 
da casa civil, foi para 
realizar a entrega dos 
documentos que es-
tavam faltando para 
o inicio da construção 
da Areninha no municí-
pio de Orós. 

A obra terá inicio no 
mês de abril. O cam-
pinho é um equipa-
mento multifuncional 
no formato de campo 
society, com gramado 
sintético, iluminação 
e urbanismo, entre ou-
tras melhorias.

O prefeito Simão 
Pedro, esteve 
acompanhando 

a recuperação da es-
trada que liga o distrito 
de Palestina ao Breji-
nho. Ao todo são qua-
se 12 km de estrada, 
onde está passando por 
recuperação com tra-
balho de máquinas pe-
sadas, terraplanagem, 
ampliação das estradas 

O prefeito Si-
mão Pedro, 
fiscalizou o 

andamento da obra do 
projeto cidade digital 
no município de Orós, 
realizado pelo Governo 
Municipal de Orós jun-
tamente com o Minis-
tério das Comunicações 
do Governo Federal. 

A obra está na fase 
das escavações para 
passagem dos dutos 
para posteriormente a 
instalação da fibra óti-

Prefeito Simão Pedro entrega documentação 
final para construção da areninha

Projeto Cidade Digital em andamento em Orós
ca interligando os pré-
dios e praças públicas 
em toda a cidade.

O objetivo do pro-
jeto é promover a 
inclusão digital nos 
municípios com foco 
na melhoria da qua-
lidade dos serviços 
e da gestão pública, 
por meio da instala-
ção de redes, pontos 
públicos de acesso à 
internet, sistemas de 
gestão na área públi-
ca e capacitação.

Prefeito Simão Pedro acompanha recuperação da 
estrada que liga o Distrito de Palestina ao Brejinho

entre outros serviços 
que estão sendo reali-
zados no trecho.

A referida obra as-
segurará a população, 
intervenções estrutu-
rais de maior impor-
tância para melhoria 
da qualidade de vida, 
proporcionando boas 
condições de tráfego, 
segurança e confor-
to, contribuindo assim 

para o desenvolvimen-
to econômico social do 
município de Orós.

“É muito gratifican-
te para mim poder pro-
porcionar a população 
a melhoria de vida para 
o nosso povo, podendo 
acompanhar as obras 
e ações que estamos 
trazendo para o nosso 
povo.” Afirmou o pre-
feito Simão Pedro.
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Nos últimos dias 
o prefeito Ecil-
do Filho e o se-

cretário de Educação, 
Delmo Kaleb, visita-
ram Escolas da rede 
municipal de ensino 
de Mombaça, tanto na 
sede municipal como 
na zona rural.

O objetivo das visi-
tas foi de parabenizar e 
agradecer toda a equi-
pe escolar pelos bons 
resultados alcançados 
nos últimos anos e de 
reforçar e apresentar o 
projeto de bonificação 
de resultados sobre a 
avaliação do SPAECE, 
premiando alunos, pro-
fessores e diretores, 
além de fortalecer e 
incentivar buscando 
melhores notas no Índi-
ce de Desenvolvimen-

Prefeito Ecildo Fi-
lho acompanhado 
da Primeira-dama 

Jakelini Braga Evange-
lista e a Secretária Mu-
nicipal da Saúde, Dra. 
Norma Marques, partici-
param de uma Reunião 
do Consórcio Público de 
Saúde da Microrregião 
– Região de Iguatu. No 
dia 30 de março, no Mu-

O prefeito Ecildo 
Filho esteve na 
tarde do dia 1º 

de abril, reunido com o 
diretor Eudes Bandeira 
e técnicos do Campus 
do IFCE de Mombaça 
para definição de cursos 
que iniciarão no segun-
do semestre de 2019. 

No fim da tarde 
do dia 30 de 
março, na Cre-

che Proinfancia José 
Ibiapina foi comemo-
rado o primeiro ano de 
serviços prestados a 
comunidade.

O núcleo gestor jun-
tamente com o cor-
po docente da Creche 
abriram as portas para 

Prefeito Ecildo Filho e secretário 
Delmo Kaleb  visitam escolas da 
Rede municipal de ensino

to da Educação Bási-
ca – IDEB e Sistema de 
Avaliação da Educação 
Básica – SAEB, que de-
vem ocorrer no ano de 
2019.

O prefeito Ecildo 
Filho destacou o tra-
balho consistente das 
escolas, mérito de pro-
fessores, alunos e toda 
equipe escolar, que é 
motivo de orgulho para 
o município.

“O envolvimento de 
toda a comunidade nas 
ações da escola tam-
bém contribuíram para 
o bom resultado, fru-
to de muito trabalho e 
planejamento dentro e 
fora de sala de aula”, 
ressaltou o secretário 
Delmo Kaleb.

“É uma alegria ver 
todo o empenho dos 

profissionais da edu-
cação para fazer um 
ensino cada vez com 
mais qualidade. Essa é 
a prova de que educa-
ção se faz com pesso-
as, com a dedicação do 
diretor da escola, dos 
professores, alunos e o 
envolvimento dos pais. 
Parabéns a todos que 
colaboram para fazer 
uma educação de ex-
celência e preparam 
nossos alunos para o 
futuro”, disse o prefei-
to Ecildo Filho.

Durante a visita, o 
Prefeito agradeceu às 
diretoras das unidades 
escolares, conheceu o 
ambiente das escolas, 
experimentou a me-
renda do dia e inte-
ragiu com os alunos e 
professores.

Prefeito se reúne com diretor do 
IFCE para definição de cursos

Os cursos definidos 
foram: Pós-gradua-
ção em Educação Pro-
fissional e formação 
inicial e continuada 
em Assistente Admi-
nistrativo. Os cursos 
terão sede nas depen-
dências do Proares. A 
Prefeitura dará todo 

o apoio logístico para 
o funcionamento dos 
cursos, que no ano 
de 2020 já irão para 
a sede do Campus de 
Mombaça, recebendo 
outros cursos que de-
vem ser definidos após 
audiência pública com 
a sociedade.

Prefeito e secretária de Saúde 
participam de reunião do 
consórcio público de saúde 
da região de Iguatu

nicípio de Piquet Car-
neiro, o Prefeito Ecildo 
Filho juntamente com a 
Primeira-dama Jakelini 
e a Secretária da Saúde 
Norma participaram de 
uma reunião extraordi-
nária do Consórcio de 
Saúde da Microrregião- 
região de Iguatu. Aten-
dendo a convocação do 
Presidente do Consór-

Creche Proinfancia José Ibiapina 
de Andrade Rocha comemora o 
seu primeiro ano

receber todos os pais, 
alunos e convidados em 
alusão à este dia tão 
especial.

Inicialmente foi ce-
lebrado uma missa, em 
seguida as crianças re-
alizaram uma apresen-
taram lúdica para os 
presentes.

A cerimônia contou 
com a participação da 

Primeira-dama Jakelini 
Braga Evangelista re-
presentando o prefeito 
municipal e familiares 
de José Ibiapina de An-
drade Rocha, que leva 
o nome da instituição 
de ensino.

Encerrando o even-
to todos cantaram pa-
rabéns e em seguida o 
bolo foi servido.

cio, o Prefeito Munici-
pal de Jucás, Raimundo 
Luna Neto.

No encontro prefei-
tos e secretários deba-
teram sobre a desburo-
cratização dos serviços 
para melhorar e agilizar 
os atendimentos de pa-
cientes provenientes 
dos municípios que for-
mam o Consórcio.
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No dia 28 de mar-
ço, aconteceu 
a solenidade de 

encerramento do Cur-
so de Inglês promovido 
pela Prefeitura Municipal 
de Camocim, através da 
Secretaria do Turismo e 
Desenvolvimento Econô-
mico, em parceria com o 
Governo do Estado, atra-
vés do PROINFTUR.

O referido Curso, que 
tinha como objetivo cen-
tral a melhoria do trade 

O Governo do Esta-
do e a Prefeitura 
Municipal de Ca-

mocim junto realizaram 
a solenidade de entrega 
dos Títulos de Proprie-
dade Rural a 151 agricul-
tores cadastrados pelo 
Instituto de Desenvolvi-
mento Agrário do Ceará 
– IDACE, no Município de 
Camocim.

Com o título em mãos, 
o contemplado tem posse 
de sua terra, que passará 
para seus filhos e netos 
e não perderá o direito 
de usufruto da mesma. 

No dia 21/03, nas 
dependências do 
NAEC, aconte-

ceu o encerramento do 
Curso de Atendimento ao 
Cliente, promovido pela 
Prefeitura de Camocim, 
através da Secretaria 
do Turismo e Desenvol-
vimento Econômico, em 
parceria com a Secreta-
ria de Turismo do Estado 
do Ceará – SETUR.

Nos dias 15 de 18 
de março, nas 
dependências do 

Núcleo de Artes, Educa-
ção e Cultura de Camocim 
– NAEC, a Prefeita Monica 
Gomes Aguiar, acompa-
nhada do vice- prefeito 
Chiquinho do Peixe, do 
Deputado Sérgio Aguiar, 

Programa de Capacitação para 
o Turismo realiza encerramento 
do Curso de Inglês

turístico camocinense, 
foi realizado no perío-
do de 11 a 28/03, nas 
dependências do NAEC, 
contando com a partici-
pação de quarenta alu-
nos, advindos de amplos 
segmentos do setor turís-
tico camocinense, sendo 
as aulas ministradas pelo 
eminente Professor Paulo 
Henrique Pacheco.

A respeito da relevân-
cia do evento, o Secretá-
rio Ricardo Vasconcelos 

afirmou que se configu-
rava como uma oportu-
nidade ímpar para todos 
os participantes porque 
aprenderam, nesses dias, 
na formatação das au-
las práticas, o básico da 
Língua Inglesa no que 
concerne à comunicação 
com turistas estrangeiros, 
o que certamente vem 
agregar ainda mais aspec-
tos altamente positivos 
na sustentabilidade do tu-
rismo em nosso Município.

Prefeitura e Governo do Estado 
realizam Entrega dos Títulos 
de Propriedade Rural

É uma garantia para os 
agricultores, trazida para 
Camocim, através do De-
putado Estadual Sérgio 
Aguiar e do Governo do 
Estado e do Governador 
Camilo Santana, ideali-
zador do projeto, repre-
sentado pelo Secretário 
Nelson Martins durante o 
evento.

No Projeto, todos os 
184 municípios cearen-
ses serão contemplados, 
sendo já entregues 80 
mil títulos a agricultores 
em todo o Estado, garan-
tindo o próprio sustento 

e a melhor qualidade de 
vida para cada proprietá-
rio rural, movimentando 
também a economia da 
região.

A Prefeita Monica 
Aguiar ressaltou durante 
o evento a importância 
deste projeto, realizado a 
várias mãos, com o apoio 
da Ematerce, Idace, Se-
cretaria de Pesca, Agri-
cultura, Recursos Hídricos 
e Meio Ambiente, Incra e 
de várias pessoas para que 
se tornasse real este sonho 
dos proprietários de terras 
sem documentação.

SETUR encerra Curso 
de Atendimento ao Cliente

O referido Curso, 
com carga horária de 40 
horas, foi realizado no 
período de 11 a 21 de 
março, no NAEC, intei-
ramente gratuito para 
os jovens camocinenses, 
sendo parte das ações 
pontuais inseridas no 
Programa de Valorização 
da Infraestrutura Turís-
tica do Litoral Oeste – 
PROINFTUR.

O Secretário da pas-
ta, Ricardo Vasconcelos, 
ressaltou que o objetivo 
maior do Curso, ministra-
do brilhantemente pelo 
Professor Maurílio Xime-
nes, estava centrado no 
aperfeiçoamento da nos-
sa mão de obra local o 
que certamente propor-
cionaria maiores oportu-
nidades de trabalho para 
a nossa gente no futuro.

Prefeitura realiza solenidade 
de posse dos aprovados no 
concurso de 2012

Secretários e Vereadores, 
participou da solenidade 
de posse dos aprovados 
no concurso de 2012, da 
Prefeitura Municipal de 
Camocim.

A Chefe do Executi-
vo parabenizou os no-
vos servidores, ressal-
tando a importância 

do bom serviço público 
prestado à população 
e incentivando todos 
a darem o melhor de 
si nas suas respectivas 
funções, com o com-
promisso que cada um 
deverá  ter no zelo ao 
cargo assumido a par-
tir daquele momento.
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Parabéns ao amigo 
Lucas Gomes, 

empresário tauaense, que
 dia 22 de abril completa 

mais um ano de vida. 
Muitas felicidades, sucesso, 

saúde e paz.

Parabéns a ex-prefeita de 
Parambu,

 Keylly Noronha, 
aniversariante do dia 1º de 

maio. Que Deus conceda muita 
paz, saúde, felicidades e sucesso. 

Parabéns com muita 
saúde e paz para primeira 

dama de Mombaça, 
Jakelini Braga, 

que dia 03 de abril completou 
mais um ano de vida ao lado 

de amigos e familiares. 
Felicidades!

Parabéns a competente 
servidora pública em Icó, 
Márcia Porfírio, 

aniversariante do dia 04 
de abril. Desejamos muitas 

felicidades e sucesso.

Parabéns a
 Wildson Patrício

 em Boa Viagem, que dia 19 de 
abril completa mais um ano 
de vida. Muitas felicidades, 

sucesso, saúde e paz.

Muitas felicidades, paz, 
saúde e sucesso a 

Dra. Ana Lúcia 
Sales Moura 
em Boa Viagem, 
aniversariante 

do dia 26 de abril. 
Parabéns.

Muitas felicidades ao amigo 
Dr. Nercides 

da EMATERCE 
de Boa Viagem, aniversariante 
do dia 02 de maio, desejamos 

muita paz, saúde e sucesso.

Felicidades a 
dona Lêda 

Evangelista, 
aniversariante do dia 

03 de abril. Desejamos 
muita saúde, paz e sucesso. 

Parabéns!

Parabéns ao jovem 
deputado federal 

Domingos Neto, que 
dia 29 de abril completa mais 

um ano de vida. 
Desejamos muitas felicidades, 

saúde e sucesso.

Muitas felicidades a 
vereadora tauaense 

Fátima Guedes, 
que dia 26 de abril completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Parabéns!

GENTE DO SERTÃO 

Parabéns a todos aniversariantes do mês
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Alunos da rede 
municipal de 
ensino de Canin-

dé, no Norte do Ceará, 
a 115 quilômetros de 
Fortaleza, receberam 
dia 02 de abril livros 
didáticos e fardamento 
escolar. Na escola São 
Francisco, a prefeita 
Rozário Ximenes, en-
tregou 1,2 mil livros das 
disciplinas de ciências, 
matemática, português 
e artes, totalizando.

Ao todo, a rede mu-
nicipal conta com 13 
mil alunos, quando 
mais de 54 mil livros fo-
ram adquirimos com re-
cursos da Prefeitura de 
Canindé.

“Acreditamos que 
somente pela educação 
estaremos contribuindo 
para o futuro de nossas 
crianças. Essa é uma 

Serão mais de 3.500 
crianças de 2 à 5 
anos que recebe-

rão livros e agenda – A 
mesma quantidade de 
pais, receberá livro da 
família com orienta-
ções psicopedagógicas.

Ao todo, 28 Centros 
de Educação Infantil, 
na sede e zona rural, 
vão ser contemplados. 
Os recursos para o in-
vestimento são do pró-
prio município.

Ao perguntar às 
crianças da creche 
Frei João Pedro quem 

Prefeita Rozário Xi-
menes, participou 
da programação, 

ocorrida no dia 19 de 
março, dia do padroei-
ro do estado do Ceará, 
São José.

“Participamos do 
evento em homena-
gem ao Dia de São 
José, promovido pelo 
Governo do Ceará, 

Canindé entrega livros e fardamento escolar 
a alunos da rede municipal de ensino

Mais de 3.200 crianças receberão livros 
gratuitos nas escolas de Canindé

queria receber Kits, a 
Secretária Arleíse Ma-
tos, enfatizou o esfor-
ço dela e da Prefeita 
para apresentar esta 
novidade que ajudará 
muito a educação dos 
alunos.

Este material é no-
vidade, pois antes do 
Governo da Prefeita 
Rozário, os alunos não 
recebiam, o que levou 
algumas mães a afir-
marem que antes, isso 
era privilégio de quem 
estudava em escolas 
particulares.

Canindé é beneficiado pelo Governo do Estado 
com o projeto São José

onde os agricultores 
do nosso município se-
rão beneficiados com 
uma série de ações, 
como cartas de crédi-
to, sistemas de abas-
tecimento, equipa-
mentos de irrigação e 
tratores”, comemorou 
a Prefeita. Os repre-
sentantes das comu-
nidades: Ipueira da 

ação inédita que vamos 
repetir de forma incan-
sável. Sonho e vou lu-
tar muito para que es-
sas crianças se tornem 

Vaca, Juá e Carnaúba 
dos Barrosos, recebe-
ram oficialmente os 
benefícios do Projeto 
São José III.

Pela manhã, o go-
vernador Camilo Santa-
na anunciou o Projeto 
São José IV, em soleni-
dade no Parque de Ex-
posição César Cals, em 
Fortaleza.

profissionais formados 
e capacitados, dan-
do muito orgulho para 
suas famílias”, comen-
tou Rozário Ximenes. 

Participaram da ação 
o vice-prefeito Jesus 
Romeiro, os vereado-
res Chico Justa, Kalinda 
Coelho, Shara Ximenes, 

Jorge Alves, Valdemar 
Filho, Adriano Ximenes, 
Carlos Anastácio, Regis 
Barroso e Neto Bastos, 
além do diretor escolar 

Helenilton Mendonça, 
a secretária de Edu-
cação Arleíse Matos e 
o coordenador Júnior 
Martins.


